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吹田市水道事業経営審議会Ⅹ 第１回（Vol.９２） 

    平成２６年(2014年)７月３日 

於．市役所高層棟４階特別会議室 

 

【出席者】小川委員、鎌苅委員、北詰委員、近藤委員、岩﨑委員、岩橋委員 

大川委員、太田委員、亀山委員、田口委員、永田委員、中野委員 

橋本委員、藤木委員 

      【欠席者】木田委員         

【傍聴者】なし 

 

議 事  １．委嘱状交付 

     ２．正副会長選出 

     ３．委員自己紹介 

     ４．職員自己紹介 

     ５．経営審議会の運営と審議予定について 

     ６．答申について 

     ７．その他 

   （閉会後、新任委員を対象に） 

            ８．水道事業の概要と課題について 

                                      

事 務 局  本日は第１０次経営審議会の第１回目の会議でございますので、開催に先立ちまして市長

より各委員の皆様方に委嘱状の交付をさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

市長より、各委員に「委嘱状」を手渡し 

（事務局が「委嘱状」を読み上げ） 

 

事 務 局  引続きまして市長から委員の皆様方に、改めてご挨拶をさせていただきます。 

市 長  （挨 拶） 

事 務 局  それでは経営審議会の規則に基づきまして、正副会長の選任に移らせていただきたいと存 

じます。正副会長の選任につきましては、規則により委員の互選となっておりますが、いかがお取り 

計らいいたしましょうか。 

     （委員より、「事務局一任」の声あり） 

 議 事 録（大要） 
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事 務 局  ありがとうございます。ただいま事務局一任というご提案をいただきましたが、皆様方、 

よろしいでしょうか。 

     （委員各位より「異議なし」の声あり） 

事 務 局  それでは事務局案といたしまして、会長には北詰委員、副会長には近藤委員をご推薦申し 

上げたいと存じます。よろしいでしょうか。 

     （再び「異議なし」の声） 

事 務 局  ご承認をいただきましたので、改めまして会長、副会長には今後ともよろしくお願いいた 

します。会長、副会長におかれましては所定のお席の方にお移り願います。（席を移動） 

   それでは早速ですが、会長、副会長よりご挨拶をいただきたいと存じます。よろしくお願いいたし 

ます。 

会 長  （挨 拶） 

副 会 長  （挨 拶） 

事 務 局  会長、副会長どうもありがとうございました。 

それではこれから議事に移らせていただきますが、会長に進行をお願いいたしたいと存じます。 

会 長  拙い司会になろうかとは思いますが、私の方から進めさせていただきます。 

まず、傍聴の方はいらっしゃらないということでよろしいですね。では最初ですので委員の皆様方 

に自己紹介を賜りたいと思っております。お名前と審議会への抱負を一言、お話しいただければと思 

います。 

委 員  今度で二期目をやらせていただくことになります。一つよろしくお願いいたします。 

委 員  第６次から第９次の会長をさせていただきました。第９次の審議会は現市長の財政非常事 

態宣言があり、水道料金について受益者負担を明確にするということが、結果として皆さんの総意で

できました。 

 後は、粛々と答申の中身の内容を詰めていくことになるかと思っており、最後のご奉公になると思 

っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

委 員  こんにちは、竹谷町からまいりました。下水処理場とか浄水所は見学に来たことはあるの 

ですが、中身については全然分からないので、いろいろと教えていただいて一市民として感じたこと 

を申し上げていきたいと思います。 

委 員  藤白台からまいりました。広告代理店でCMとか新聞広告を作っております。全くの門外漢 

ですのでよろしくお願いいたします。 

委 員  吹田の東地区の方から来ました。どうかよろしくお願いいたします。 

委 員  第９次に引続き、委員をさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

委 員  ４期目になりました。よろしくお願いいたします。 
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委 員  山田からまいりました。いろいろ興味はあるのですが、分からないことばかりなので勉強 

したいと思います。 

委 員  この審議会では少し長くなっておりますが、よろしくお願いいたしたいと思います。  

委 員  泉町から来ました。このお水がペットボトルで発売をされた時に一度委員をさせていただ 

きました。今回来ましたら、缶に変わっていまして年月を感じています。孫が出来、きれいな水が水 

道から飲めるようにだとか、ミルクを作るにも何をするにも水が気になるおばあちゃんになりました 

ので、また２年間よろしくお願いいたします。 

委 員  今回初めて委員をさせていただきますので、勉強してからということになると思うのです 

が、しっかり勉強して少しでもお役に立てればと思っていますので、よろしくお願いいたします。 

委 員  ９次に引続いて１０次の委員になりました。私、吹田生まれ吹田育ちでございまして、吹 

田市の水道水で産湯を浴びて、吹田の水一筋で大きくなった男でございます。前回は「こっちの水は 

甘いぞ」ということで甘口でございましたけれども、君子は豹変すると申しますので今回は辛口で 

頑張りたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

会 長  どうもありがとうございました。皆様、よろしくお願いいたします。 

   それでは水道部の職員の方から自己紹介をいただきたいと思います。 

       （職員自己紹介） 

会 長  今、委員の方、職員の方、それぞれの自己紹介が終わりました。この審議会はもちろん委 

員の方を中心にご議論いただくわけですが、前回以前もそうですけれども委員と水道部の職員ができ 

るだけ濃密なコミュニケーションを取りながら、進めていければと思っておりますので、皆様よろし 

くお願いいたします。 

     （市長、公務の為退席） 

会 長  では引き続きまして審議会を進めてまいりたいと思います。本日は最初でございますの 

で、事務局の方から「経営審議会の運営と審議予定について」以下いくつかのテーマでお話を賜りた 

いと思います。 

事 務 局  （説 明） 

会 長  ありがとうございました。先程ありましたように、詳細については次回以降進めていく中 

で改めてご説明があろうかと思いますが、今日どうしてもこれだけは聞いておきたいというような 

ことがありましたら、ご質問を受けたいと思います。無いようでしたら次回以降としたいと思います。 

 先程のご説明で「審議会の運営」というテーマの中の会議における公開の部分についてというお話 

があったと思いますが、資料２のところを改めてご覧ください。審議会の運営についてということで 

丸が三つ付いておりまして、その一番下の丸、水道事業経営審議会の会議における公開というところ 

です。私といたしましては指針に基づいた傍聴と議事録の公開について、ここに書いてあるとおりに 
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公開ということで進めていきたいと考えておりますが、委員の皆様、よろしいでしょうか。 

会 長  ご異議がないようですので合意をいただけたということで、このとおりに進めさせていた 

だきます。 

 それでは最後に管理者より、ご挨拶を承りたいと思います。 

管 理 者  （挨 拶） 

会 長  ありがとうございました。それでは第１０次水道事業経営審議会の第１回目の会議につき 

ましては、これで終わりたいと思います。皆様、どうもありがとうございました。２回目以降もよろ 

しくお願いいたします。 


